



FICHA DE EVALUACIÓN DE TITULACIONES

ACRÓNIMO: GR-2013-2014-019-UEV

FECHA: 30/07/2013

TITULACIÓN: Grado en Fisioterapia
CAMPO: Ciencias de la Salud
UNIVERSIDAD: UEV
SEDE:
CENTRO DE IMPARTICIÓN: Facultad Ciencias de la Salud
Nº PLAZAS: 30

CRITERIOS DE EVALUACIÓN: Se ruega incluyan comentarios razonados a cada apartado objeto de evaluación

1.- Adecuación del personal docente para impartir el grado o máster a implantar.

El profesorado disponible es insuficiente para llevar a cabo la docencia necesaria ya que solo se cuenta con 6 de los 33 profesores que, según la memoria, serían necesarios, dándose además la circunstancia de que la mitad de ellos está a tiempo parcial. El profesorado disponible podría ser suficiente para impartir la docencia correspondiente al primer año de la titulación, y la propuesta de necesidades planteada es adecuada a los objetivos de la titulación, tanto en lo que se refiere a experiencia requerida, como a distribución por áreas de conocimiento (aunque llama la atención el reducido número de fisioterapeutas requeridos). Se valora positivamente que cuente con 4 Doctores pero en cualquier caso, resulta difícil valorar de forma positiva la adecuación del personal docente a la titulación, considerada ésta de forma global.

Muy poco adecuada (1); Poco adecuada (2); Adecuada (3); Bastante Adecuada (4); Muy Adecuada (5).

Puntuar de 1 a 5

2.- Adecuación de la oferta de plazas realizada por la universidad, en el título que se solicita implantar, a la demanda de su entorno socio-económico de forma que se evite la sobreoferta de plazas y la duplicidad de costes.

Se justifica el número de plazas solicitadas. Por otra parte, tal y como se señala en la memoria, los cambios sociales y demográficos que se están produciendo en la sociedad hacen pensar en que se mantenga la demanda de fisioterapeutas en el futuro. La oferta de plazas es similar a la de la mayoría de las titulaciones existentes, aunque la orientación que se pretende dar a la titulación puede proporcionar un cierto factor de diferenciación que puede hacer más atractiva la oferta.

Muy poco adecuada (1); Poco adecuada (2); Adecuada (3); Bastante Adecuada (4); Muy Adecuada (5).

Puntuar de 1 a 5

3.- Grado de inserción laboral de los egresados.

La propuesta no incluye un estudio sobre el grado de inserción laboral de los egresados en fisioterapia. Pese a que, teóricamente debería existir un aumento de la demanda de fisioterapeutas a medio/largo plazo, la realidad actual es que el número de titulados en situación de desempleo sigue aumentando. En la memoria se analizan de forma rigurosa algunas de las carencias que, de forma general, presenta la titulación y se realiza un enfoque orientado a potenciar determinados aspectos que pueden ser importantes de cara a la formación y, en consecuencia, a la integración en el mercado laboral de los futuros egresados.

Muy poco adecuada (1); Poco adecuada (2); Adecuada (3); Bastante Adecuada (4); Muy Adecuada (5).

Puntuar de 1 a 5

4.- Zona de influencia del título, de forma que se mantenga el equilibrio territorial, en cuanto al mapa de las titulaciones, teniendo presente las necesidades de la sociedad valenciana.

El grado de fisioterapia está entre los que presenta una mayor oferta con 47 titulaciones ofertadas en el conjunto del Estado. Dentro de la Comunitat Valenciana aparecen 4 centros que ofertan esta titulación, recogida en el RUCT, por lo que compartirían zona de influencia con la titulación propuesta. Se valora positivamente las previsiones acerca de las necesidades de especialistas en la Comunitat Valenciana.

Muy poco adecuada (1); Poco adecuada (2); Adecuada (3); Bastante Adecuada (4); Muy Adecuada (5).

Puntuar de 1 a 5

OBSERVACIONES

El profesorado disponible es insuficiente para llevar a cabo la docencia necesaria ya que solo se cuenta con 6 de los 33 profesores que, según la memoria, serían necesarios, dándose además la circunstancia de que la mitad de ellos está a tiempo parcial. El profesorado disponible podría ser suficiente para impartir la docencia correspondiente al primer año de la titulación, y la propuesta de necesidades planteada es adecuada a los objetivos de la titulación, tanto en lo que se refiere a experiencia requerida, como a distribución por áreas de conocimiento (aunque llama la atención el reducido número de fisioterapeutas requeridos). En cualquier caso, y aun teniendo en cuenta estos dos factores, resulta difícil valorar de forma positiva la adecuación del personal docente a la titulación, considerada ésta de forma global.

(En caso de Evaluación Positiva Condicionada, indicar las objeciones a subsanar para que la misma pueda llegar a ser Positiva.)